

## ABSTRAK

### ANALISIS PELAKSANAAN PELAYANAN DIAKONIA KARITATIF DI JEMAAT GMTIM IMANUEL OELALALI KLASIS FATULEU TIMUR TAHUN 2022

---

**Nenohay N F (\*\*\*)**

**Manu Lukas (\*\*)**

**Manggoa Melkias (\*\*)**

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah membahas tentang bagaimana pelaksanaan pelayanan diakonia karitatif di jemaat GMTIM Imanuel Oelalali Klasik Fatuleu Timur, Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan pelayanan diakonia karitatif di jemaat GMTIM Imanuel Oelalali . Dalam penelitian ini metode yang di gunakan adalah kualitatif dengan pendekatan Deskriptif.Sampel dalam penelitian ini terdiri dari 11 penerima diakonia. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara,dan dokumentasi.Teknik analisis data menggunakan teori dari Kaelan (2012:129). Hasil Penelitian ini dimotivasi oleh pelaksanaan pelayanan diakonia jemaat GMTIM Imanuel Oelalali Klasik Fatuleu Timur. Sumber data dalam penelitian ini dalah jemaat GMTIM Imanuel Oelalali sebanyak 16 orang dengan pembagian 3 orang majelis jemaat, 11 orang penerima diakonia, 1 pendeta, dan 1 orang sekretaris. Data diambil menggunakan metode wawancara. Data yang telah didapat kemudian dianalisis dengan pemahaman jemaat GMTIM Imanuel Oelalali. Pada akhirnya peneliti menemukan bahwa pelayanandiakonia di jemaat GMTIM Imanuel Oelalali merupakan salah satu bentuk pelayanan yang harus di gumuli bersama untuk tidak terhambat dalam pelayanan. Menurut pemahaman Majelis jemaat GMTIM Imanuel Oelalali sebagai usaha untuk mengatur dan mengusahakan agar pelayanan diakonia tidak terhambat, kemudian mempersiapkan semua fasilitas sehingga diakoniadapat dilaksanakan dengan baik. Pelaksanaan pelayanan diakonia di jemaat GMTIM Imanuel Oelalali yang dilakukan secara rutin adalah diakonia karitatif/pelayanan kasih melihat dari realita jemaat dan pergumulan gereja maka sesungguhnya jemaat tidak hanya membutuhkan diakonia karitatif saja tapi juga diakonia transformatif dan reformatif atau diakonia secara menyeluruh.

***Kata Kunci : Analisis pelaksanaan pelayanan diakonia karitatif***